



「新年明けましておめでとうございます。」

令和7年、2025年になり、第3学期がいよいよ始まりました。子どもたちの元気な姿に会えることができ、うれしさ、安堵の思いでいっぱいです。新たな年を迎え、進学・進級を念頭に置きながら、児童一人一人がめあてを立ててしっかりと頑張ることができるよう、教職員一丸となって充実した教育を遂行してまいりたいと思います。今年も、昨年と変わらぬご理解ご支援をよろしくお願いいたします。

しめ縄づくり



12月12日(木)、公民館で6年生がしめ縄づくりに挑戦しました。既製品ではなく、自分の思いを込めて作る「手作りの良さ」を、子どもたちは感じる事ができました。小グループに分かれて、地域の方々に丁寧に教えていただき、どの児童も安心して楽しく製作できました。手作りのしめ縄飾りで、よいお正月を迎えられたことでしょう。



合唱発表(せせらぎ食堂にて)



12月14日(土)、合唱クラブの児童が、うずいせせらぎ食堂で合唱を披露しました。「雪」や「サンタが街にやってくる」など、冬の季節にぴったりの5曲を歌いました。本校の合唱クラブは、校内の活動にとどまらず、観月会や文化祭など、地域の行事でも活躍しています。これからもステキなハーモニーを多くの人に届けてほしいと思っています。



シェイクアウトえひめ



12月17日(火)にシェイクアウトえひめを行いました。地震発生時の安全確保行動の確認や防災意識の向上のため、愛媛県下で一斉に行うものです。①まず低く、②頭を守り、③動かない、この3つを、慌てずに行えることが大切です。事前に知らされてなくても、安全確保行動が確実にとれるうずいっこ。不測の事態に備え、今後も安全教育に取り組んでまいります。



☆参観日のお知らせ

1月21日(火)【5校時】人権・同和教育授業参観、【6校時】人権・同和教育講演会